



FDP-Fraktion * Rathausallee 62 * 22846 Norderstedt

An die Vorsitzende des
Umweltausschusses

Frau Betzner-Lunding

Im Hause

**Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt**
Rathausallee 62
22846 Norderstedt

Telefon: 040/53595-511
Mobil: 0171/4570046

E-Mail: fraktion@fdp-norderstedt.de

FDP Norderstedt im Internet:
<http://www.fdp-norderstedt.de>

Norderstedt, 15.07.2024

Sehr geehrte Frau Betzner-Lunding,

die FDP-Fraktion bittet Sie, den Tagesordnungspunkt „Eigenkompostierung“ auf die Tagesordnung für die nächste Sitzung des Umweltausschusses nach den Sommerferien zu nehmen und stellt dazu folgenden Antrag:

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung der Stadt Norderstedt stellt jegliche Planungen für eine Überprüfung der „fachgerechten Kompostierung“ durch eine Besichtigung von Grundstücken derjenigen Bürger, welche aktuell von der Pflicht zur Nutzung einer Biotonne befreit sind, sofort ein.

Die Verwaltung der Stadt Norderstedt arbeitet weiter an einer Änderung der städtischen Abfallwirtschaftssatzung, welche in Zukunft eine Befreiung von der Pflicht zur Nutzung einer Biotonne nur sehr eingeschränkt ermöglicht. Dieser Entwurf wird dem Ausschuss im Herbst 2024 so rechtzeitig zur Abstimmung vorgelegt, dass eine Umsetzung zum 01. Januar 2025 gewährleistet ist.

Gleichzeitig wird durch die Verwaltung eine Informationskampagne über die Hintergründe der neuen rechtlichen Rahmenbedingungen vorbereitet.

Begründung:

In der Sitzung des Umweltausschusses am 15.05.2024 hatte die Verwaltung ihre Planungen für die Besichtigung der betroffenen Grundstücke sowie die Überprüfung der Komposthaufen der Bürger, welche bisher ihre Bioabfälle selbst kompostieren, angekündigt.

Gleichzeitig wurde aufgrund neuer rechtlicher Rahmenbedingungen aber bereits angekündigt, dass die Möglichkeiten für eine Befreiung von der Nutzung einer Biotonne in Zukunft stark eingeschränkt werden müssten.

Vor diesem Hintergrund erscheinen jegliche Kontrollmaßnahmen vor dem Hintergrund von personeller und materieller Ressourcenverschwendung als sinnlos und vor dem Hintergrund des Schutzes der Privatsphäre der Bürger als rechtlich fragwürdig und unverhältnismäßig.

Norderstedt, 09.07.2024

Tobias Mährlein
Fraktionsvorsitzender